



Voyage en Espagne ; bilan du jour 4

publié le 25/05/2019

Ce matin, nous nous sommes réveillés tôt pour rejoindre la ville de Saint Sébastien, notre dernière étape.

Nous avons commencé par la visite de l'aquarium, les élèves ont pu observer de nombreuses espèces de poissons et en connaître plus sur l'histoire maritime de la ville. Nous avons mangé une paella dans un restaurant du centre de la ville avant un temps libre.

En fin d'après midi, nous avons marché jusqu'au mont Igueldo en longeant le front de mer. Avant de prendre le funiculaire, Mmes Dinet, Jault, Jouteux et M. Galy ont annoncé qu'une surprise attendrait les élèves au sommet du mont : un parc d'attraction. Les élèves ont donc terminé la journée dans les manèges de leur choix et parfois même avec les accompagnateurs.

A 19h30, nous avons quitté la ville de Saint Sébastien pour retourner au collège. Le retour est prévu dans la nuit.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.